
Projeto
refeito

l Ampliar a pista é um antigo pla-
no da Infraero. Em 2010, as verbas 
foram autorizadas, mas o projeto 
de engenharia estava defasado e 
precisava ser atualizado. O órgão 
decidiu passar a tarefa ao Exército, 
em razão da experiência do setor 

Um histórico de problemas

de engenharia da instituição com 
projetos de pavimentação. Pensava-
se em uma solução rápida, mas o 
projeto teve de ser refeito quase que 
completamente.

Por que
amPliar a Pista

l Além de ser uma das exigências 

da Fifa para a Copa do Mundo de 
2014, a ampliação da pista é impor-
tante para a economia e o turismo 
da cidade, pois possibilita o pouso 
e decolagem de aeronaves maiores 
com ocupação total de passageiros 
e cargas. Hoje, o voo da TAP direto 
para Lisboa só pode voar a partir de 
Porto Alegre com metade da capaci-
dade de peso, por exemplo.

Em 9 de setembro de 
2010, reportagem 
informou que antigo 
terminal do aeroporto 
seria reativado

Em 1º de fevereiro, 
ZH divulgou que a 
entrega de documento 
havia sido prometida 
para o dia 10

Reportagem do 
caderno Dinheiro de 
18 de julho de 2010 
abordou a ampliação 
do terminal 1


